

ソフトテニス部のみなさんへ

県中体連ソフトテニス専門部

ソフトテニス部で毎日頑張っているみなさんは、ソフトテニス部員である前に1人の中学生です。ソフトテニスが上手になるのと同時に、人としても成長できるようにしましょう。今日はみなさんが心掛けるべきことについてプリントを配布します。しっかりと読んで、行動に移してください。

1、交通ルールを守りましょう。事故があつてからでは遅いです。

畝傍御陵前駅や香久山駅から明日香コートまでの道はみなさんだけの道ではなく、多くの人や車が通る道です。道を広がって歩いたり、ふざけたりしてはいけません。

基本は2列ですが、畝傍御陵前からくる道で途中で歩道がなくなるところや明日香コート手前のカーブのせまいところでは1列で歩きましょう。

明日香コートでは13～20コートへの行き来の際、必ず一旦停止をし、右左を確認してから横断するようにしましょう。車の量も多い中、飛び出す人がいて非常に危ないです。

なお、電車の中や駅は一般の方も使用される公共の場所です。マナーを守って使用しましょう。

2、明日香コートを私たちは使わせていただいています。

使わせていただいているという感謝の気持ちを忘れないでおきましょう。

トイレは次に使う人が気持ちよく使えるように使用し、ゴミは確実に持ち帰るようにしましょう。なお、トイレについてはクラブハウスの新しいトイレではなく、管理棟横の古いトイレを使ってください。

※大会中のクラブハウスやクラブハウスのトイレの使用は禁止です。またクラブハウス付近に荷物を置いたり、集合するのはやめてください。

「来た時よりも美しく」をスローガンにみんなできれいに使うようにしましょう。

コート整備は協力してやりましょう。ブラシはベースライン付近からかけるのではなく、外側から内側に向けて渦巻きにフェンスからフェンスまですきまなく全部かけてください。

忘れ物や落し物が多いです。自分のものの管理をきちんとするようにしてください。

3、プレーが上手なことよりも頑張る姿勢や態度が大切です。

「フェアプレー」という言葉を聞いたことがあると思います。プレーしているお互いだけではなく、周りの人たちも気持ちよく応援できるようなプレーをしたいものです。

せっかくのナイスプレーも相手に向かってのガッツポーズや過度な掛け声があれば、その価値も半減してしまいます。また相手のミスに対して過度に「ラッキー」と言ったり、「もうけた」「ありがとう」などの言葉は同じプレーヤーとしての思いやりに欠けるものです。

みんなでそろえてする応援もその内容を一度、考えてみてください。

4、ソフトテニスのルールをしっかりと理解しましょう。

ソフトテニスのみならず、スポーツにはルールがあります。そのルールを正しく理解してこそ、いいプレーができます。正しくルールを理解して、プレーしましょう。

ルールを守るうえで、審判の存在はとても大切です。より良い試合のためには審判の頑張りが必要です。正審のときは大きな声でコールをし、副審のときは正しい姿勢、サインをするようにしましょう。採点票も正しく書けるようにしましょう。